
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

バスケットゴールを公園に設置してほしい。

　現在、加西市内でバスケットゴールを設置している公園は、吉本

公園（北条町古坂７丁目）、中富西公園（中富町加西インター産業

団地内）となっています。

　バスケットボールを含めた公園内での野球などの球技について

は、ボールの敷地外への飛び出しや騒音などの苦情が多く、近隣住

民の方々の理解を得ることが大変重要な要件となっています。

　地域の皆さまがより安全に気持ちよく公園を使っていただくた

め、地域の中で協議をしていただき、必要となれば区長様から要望

書をお願いします。

建設部

建築課

加西市のスポーツを盛り上げるために総合体育館をつくっ

てほしい。

　現在、加西市では総合的な運動施設の構想、計画を作成していま

す。体育館や陸上競技場をメインにして、多目的で使用できるグラ

ウンドなども考えています。その中に、3on3コートやスケボー

パーク、ウォーキングコースなど、利用者が楽しめそうな施設の建

設を計画、検討しています。体育館が建設された場合は是非ご利用

ください。

地域部

文化スポーツ課

玉丘公園の整備について、本格的な伐採が始まり良いこと

であると期待しています。堀の水を抜いているのは、古墳

の縁にある木を伐採するだけとのことでがっかりしていま

す。かつてのように蓮が咲くような公園にしてもらいた

い。

　現在、実施しております伐採事業等は、堀の整備ではなく、玉丘

古墳の墳丘を毀損する恐れのある樹木を除去し、古墳本来の姿を見

ていただけるよう伐採を行っております。併せて古墳の測量調査と

墳丘の状態を確認するため、周濠の抜水を行っております。かつて

は、周濠に蓮が咲き、その風景に親しみを持ってくださっていた皆

様の思いは重々承知しているところではございますが、このたびの

整備は測量調査と墳丘の状態確認のための一時的な抜水でございま

すので、ご理解をお願いいたします。

　また、蓮についての対応では周濠も史跡の一部となるため、その

整備については、史跡整備検討委員会に諮り、進めていくものにな

ります。ご意見は整備検討委員会で報告いたします。

教育委員会

生涯学習課

環境
びんの出し方について、市役所あるいは各公民館など各町

以外にいつでも出せる場所をつくってほしい。

　びんステーションへの排出時間については、加西市から収集日の

朝８時３０分までに出していただくようお願いをしているところで

すが、びんステーションを管理されている自治会によりルールが異

なっていますので、区長様にご相談をお願いします。

　ご要望のありました市役所あるいは各公民館などにびんステー

ションを設置していただきたいとのことですが、管理面等により現

時点では難しいと考えております。

　また、加西市クリーンセンター（中山町）では、平日（月曜・火

曜・木曜・金曜日）午前8:30～12:00、午後1:00～4:30に持込むこ

とができますので、ご利用ください。

環境部

環境課

マイナンバーカードとマイナ保険証のより一層の普及促進

を図ってもらいたい。

　現在、本市では８０％以上の方がマイナンバーカードを保有され

ていますが、まだ保有されていない方に対しては、ご自宅や施設に

出向きマイナンバーカードの申請を受け付ける出張申請を行ってい

ます。

　また、市民課窓口を第２・４水曜日（３月・４月は毎週水曜日）

に１９時まで延長し、３月は休日開庁日（土曜日または日曜日）を

設けています。

　マイナ保険証については、メリットや医療機関窓口での利用方

法、市ホームページ、広報誌への掲載、市庁舎ロビーでの動画配信

などで周知しています。市役所で保険証利用登録のサポートも行っ

ており、今後も継続していきます。

市民部

市民課

国民健康保険の手続きを、e-taxの様に利用しやすくしてほ

しい。

　webによる申請の推進は、被保険者の皆様の利便性を高めるため

にも必要であると認識しており、実施している市町の状況を参考に

しながら、可能な手続きから進めていきます。

市民部

国保医療課

市長への手紙　主な内容（Ｒ7.1.1～Ｒ7.1.31）

その他

まちづくり



カテゴリ 件数 割合

道路整備等 0 0%

公共施設 0 0%

加西病院 1 14%

公共交通 0 0%

子育て・教育 0 0%

学校再編 1 14%

まちづくり 2 29%

観光 0 0%

職員（接遇・研修） 0 0%

環境 1 14%

その他 2 29%

合計 7 100%

寄せられた意見の内訳（1/1～1/31）


